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新年を迎えるに当たり、謹んで年頭の御挨拶を申し上げます。 

一般社団法人香川県木材協会の樋口会長をはじめ、役員並びに会員の皆様方には、日頃

より、本県の森林・林業行政はもとより、県政の各般にわたり、格別の御支援と御協力を

賜り、厚く御礼申し上げます。 

 

昨年 1月に国内で初めて発生した新型コロナウイルス感染症は、瞬く間に全国へ広がり、

香川県の林業・木材産業においても需給や流通への影響が生じています。このようななか

においても、皆様方におかれましては、社会経済活動の維持回復に向けて、木材の需要拡

大に積極的に取り組まれておりますことに対し、深く敬意を表します。 

 

国では３次補正において、木材製品の国際競争力の強化や新たな農林水産物の輸出目標

の達成に向けて、体制強化のための加工施設の大規模化・高効率化、他品目への転換や木

材製品の高付加価値化等の支援が盛り込まれるなど、コロナ前の経済水準に回帰させるべ

く経済の下支えを目指した対策を講じることとしています。 

 

一方で、県では香川県持続化応援給付金や香川県緊急雇用維持助成金等の事業者支援の

ほか、補正予算で木とふれあう空間整備緊急支援事業を実施する等、需要対策に取り組む

とともに、平成 30年度に創設され令和元年度より譲与が開始された森林環境譲与税を活用

し、県産認証木材の流通促進のため、加工経費に対する支援や原木ストックヤード整備に

対する支援のほか、木材製品の強度試験を実施し性能のＰＲを行い、消費者が求める一定

の品質や供給体制の強化に取り組んでいます。 

木協インフォメーション 
                              一般社団法人香川県木材協会 
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また、平成 27年 12月に策定した「香川県みどりの基本計画」は、「みんなで育て、活か

す、みどり豊かな暮らしの創造」を基本目標に掲げ、「森林資源の活用と里山再生の推進」、

「暮らしを支えるみどりの充実」、「県民総参加のみどりづくり」の三つを基本方向として

様々な施策の推進に取り組んでいるところであり、この基本的な考え方を引き継ぎ令和３

年度から５か年間の次期計画を現在策定しているところです。 

 

本年も関係する皆様方との連携を図りつつ、より一層の地産地消による木材流通の促進

を進め、林業・木材産業の発展に貢献してまいりたいと思います。 

貴協会の益々の御隆盛と、本年が貴協会の会員の皆様方にとって、実り多い年となるこ

とを念願いたしますとともに、御健勝、御多幸を祈念いたしまして、新年の御挨拶とさせ

ていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新年おめでとうございます。協会員の皆様には、新春を健やかにお迎えのことと心から

お慶び申し上げます。 

旧年中は当協会の運営にご理解とご協力を賜りました事、厚くお礼申し上げます。 

 昨年の世相を表す漢字は「蜜」でした。 

新型コロナウイルス感染リスクについては、密閉・密集・密接と仕事の上でも日常生活

でも様々な制限が加えられ、香川県木材需要拡大協議会主催のウッディフェスティバルも

中止を余儀なくされました。 

しかし、いろいろな方々のお知恵をお借りして、曲りなりにも小規模なイベントを開催

することができ、香川県産木材の普及啓発ができましたことは、皆様のご協力によるもの

と感謝申し上げます。 

今年に入って新型コロナウイルス感染者が増え続けており、様々な制限が再度長期化す

ることが想定されますが、香川県みどりの基本計画の基本目標である「みんなで育て、活

かす、みどり豊かな暮らしの創造」に沿っての香川県産木材の供給及び利用促進に大いに

期待をし、気持ちを新たに皆様とともにより豊かな木材業界になるよう取り組む所存です。 

地域の木材業界の存続・発展こそがその大きな鍵となります。 

私たち企業が真の（地域再生）の担い手として、地域と日本経済の発展を図る年にでき

ればと考えます。 

また、新型コロナウイルス感染症が一刻も早く収束に向かい、香川に住む方々の安心、

安全、安定、そして笑顔が戻りますよう、心から願っております。 

 令和３年 新年のご挨拶 

（一社）香川県木材協会 会長 樋口浩良 
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今年もなお一層のご支援、ご協力のほど、お願い申し上げます。 

本年が皆様にとって実り多き一年でありますことを祈念申し上げます。 

 

 

 

 

＊令和３年１月５日初市売 

 高松市郷東町㈱太洋木材市場において 

  初市に買方３０名余りが参加され、㈱太洋木材市場、樋口哲也社長・樋口高良会長、買

い方代表の山一木材㈱熊谷社長の新年の挨拶の後、藤井木材㈱藤井会長の乾杯音頭によ

って初競りが始まりました。 

威勢のいい売り子の声にたくさんの落札がありました。 
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＊香川県内木材利用公共施設（13 施設）の紹介 

 過剰木材在庫利用緊急対策事業の中で、制作した県内の公共施設の紹介（ドローンで撮

影した動画）をホームぺージに掲載しました。 

    

＊木材産業協同組合        建設機械と荷役運搬機械は、労働安全法により定期  

（特定）自主検査が義務づけられています。                              

当組合では、組合員所有のフォークリフト特定自主点検

を行っております。検査員は、ご希望日に添えるように

日程調整をしながら頑張っていますので、是非ご用命く

ださいますようよろしくお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊事務局より  

・URASHIMA VILLAGE ・シンコール本社 ・観音寺中央幼稚園 

・栗林庵 ・栗林公園 商工奨励館 ・栗林小学校 

・五名 ふるさとの家 ・四条小学校 ・積 街の保養所 

・大河内工務店 ・地域密着型特別養護老人ホーム 六条 ・土庄小学校 

・満濃南小学校   

高松市郷東町７９６番地７１ 

一般社団法人香川県木材協会 

TEL087-881-9343・FAX087-881-9338 

Http://www.kagawa-mokkyo.com 

E-mail:k-mokkyo@msg.biglobe.ne.jp 

明けましておめでとうございます。本年もどうぞ

よろしくお願い申し上げます。 

2021年の干支「辛丑かのとうし」とは「辛」は痛

みを伴う幕引き、「丑」は殻を破ろうとする命の

息吹、そして希望！だそうです。新型コロナウイ

ルス感染症の新規感染者が増加しており、不安な

新年を迎えましたが、希望をもって業界の発展の

一助となれますよう情報発信等に努めさせていた

だきます。 

  

 

 

アドレスをお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=Uy-KS2mH2Vg
https://www.youtube.com/watch?v=O75s6S3bI1k
https://www.youtube.com/watch?v=vVSezE3dB7Y
https://www.youtube.com/watch?v=zjqdAGsVrNc
https://www.youtube.com/watch?v=KyWzAlpIhOE
https://www.youtube.com/watch?v=V56h70r8gzk
https://www.youtube.com/watch?v=5vIR_2El-DA
https://www.youtube.com/watch?v=KFxaq3ZHtRg
https://www.youtube.com/watch?v=BS03ARovSPw
https://www.youtube.com/watch?v=Cc1_w1TSC_g
https://www.youtube.com/watch?v=lXSQNBv9-As
https://www.youtube.com/watch?v=QCuM0JD01SA
https://www.youtube.com/watch?v=LAHyxaQNBt0

